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事務所：長野県伊那市西町 5016-2　電話 0265（76）5858　　例会日：毎週火曜日　　例会場：海老屋料理店 0265（72）2158

会 長：熊谷　健　　副会長：井上　修　　幹事：小椋文成　　公共イメージ向上委員長：太田明良

第1710回　マレットゴルフ・納涼家族例会　令和6年8月20日（火）

■ 点　鐘 18：30

真実を求めて　　　加藤篤ソングリーダー■ ソング  

ロータリーのマジック

■ ゲスト・ビジター紹介

・支援留学生　キョ　ブンクン 様
・支援留学生　エムディ . バディウル　アラム 様
・米山奨学生　アミン ,  エムディ  アル 様

■ 会長談話 熊谷健会長
　今週の月曜日、ゴルフ男子プロの松山英樹選手がフェデックスセントジュードチャ
ンピオンシップで優勝しました。この大会は年間王者を決定するプレイオフの第一戦
で、来週・再来週の年間王者決定戦が楽しみです。
　ゴルフの世界では、日本人の女子の活躍は、男子にもまして目覚ましいものがあり
ます。今年に限っても、笹生優花選手が全米女子オープン優勝、古江彩佳選手がエビ

アン選手権優勝と、二つのメジャー大会を日本人女子選手が制覇しました。そこで、今日は、ダイバーシティ
のうち性別、つまり男性と女性の話を少ししたいと思います。
　ダイバーシティ（多様性）とは、「性別、性的指向、肌の色や民族、国籍、宗教、年齢や世代、心身の障
害の有無など、人々の違いや多様性を尊重すること」を云うという話は、以前の会長談話で話をさせていた
だきました。
　多様性を尊重し、それらの特性を持つ全ての人に公平に扱われるような環境を整備していくことが DEI

の考え方です。
　この考えの根底にあるのは「人権の尊重」であり、対義語は「偏見や差別」であると考えます。DEI の理念は、
言い方を換えれば「偏見や差別をなくす。」ということであるとも言えます。

　「人権」という言葉が意識され出したのは、１８世紀の頃と言われています。１７８９年に起こったフラ
ンス革命では、「人間は、生まれながらにして自由かつ平等の権利を持っている。」というフランス人権宣
言が表明されました。しかし、ここで言う人間とは、「成人男性」のことで、女性や子供は含まれていなかっ
たのです。
　１９世紀の１００年は、このように女性の人権が認められない時代でした。
　女性の社会に参加する権利として「参政権」が初めて認められたのは、ニュージーランドでした。これ
が１８９３年。イギリスでは１９１８年。アメリカでは１９２０年、日本ではなんと終戦の翌年１９４６
年に初めて女性が参加する選挙が実施されました。

　ロータリークラブに話を移しますと、ロータリークラブに女性の入会が認められたのが１９８９年、ほ
んの最近のことです。今年の RI のステファニー・アーチック会長は、確か二人目の女性会長であったと思
います。
　「ロータリーの友」８月号に２０人の RI 理事会メンバーが紹介されていますが、会長を始め６人が女性
です。ロータリークラブでも女性の参加が確実に進んでいます。
　日本はどうか？同じ８月号で「国際ロータリー DEI 諮問委員の宮里唯子さん（茨木西ロータリークラブ
会員で地区初の女性ガバナーとなった人）は、「DEIについて日本は発展途上国であると言っています。ただ、
これは男性中心、年功序列の社会環境に加え、歴史や文化に根付くものであり、一方的に恥じたり責めら
れたりするべきではない。」と言っています。
　しかし、私たちは、一度胸に手を当て、女性に対する差別は本当にないのか、女性が参加し易く、活躍
し易い環境とはどういうことかを、考えてみる必要があるのではないかと思います。
　次回は、具体的な例を挙げて、男性と女性に関するダイバーシティの話をしたいと思います。

次頁へ続く

2024-2025 RI会長
ステファニー A.
アーチック

＜米国ペンシルバニア州＞

2024-2025 国際ロータリーのテーマ



小椋文成幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ 委員会報告

・8月9日（金）インターアクト夏期合宿の報告　　　井上修地区インターアクト委員
　首題の件、8 月 9 日、塩尻市総合文化センターで、合宿テーマ「インターアクトは
あなたと私が出会うところ～自分の魅力を知ろう」で開催されました。参加者はイン
ターアクト生 62名 ( 伊那西高校は生徒 9名・顧問 2名 )、他、顧問、提唱クラブのロー
タリアン 20 名程でした。ホスト校は松本国際高等学校 IAC、議事進行はインターア
クト委員会委員長・小池晃氏で、回覧している要項のように進みました。先ずは伊那ロー

タリークラブのパストガバナー・中川博司氏の基調講演で始まり、各スケジュールがが実行されましたが、
特筆ものは、全てのスケジュールが全員参加型であった事です。自己紹介に始まり、「ラダーゲッター」と
言う運動ゲーム、混成チームに分かれ皆が初めての経験で大騒ぎのうちにゲームが終了しました。説明し難
いですが、6ｍ先の横棒に紐の付いたゴムボールを投げて引っ掛けるというものです。チーム戦ですから一
気に親しくなりました。その後の「すごろくトーキン」、さいころの止まった場所に設問があり (ex 趣味、
好きな食べ物、一番感動した事等々 )、必然的にその人となりが分かるという図式です。次は「エンゲージ
メントカード」という単語の書いてあるカードを設問(仲間を作る為に必要な事)に従い選択し(ex自己犠牲、
礼儀礼節、利他的 )、最後の残ったカードで自らを見つめ直す等と言うものでした。小池委員長の采配ですが、
実に良く検討考察されたテーマばかりでした。講評の青少年奉仕委員会委員長・脇田博美氏、青少年奉仕委
員会カウンセラー桑澤一郎氏、双方とも夏合宿の盛会裏での終了にいたく感激されておられました。

　今週の月曜日、ゴルフ男子プロの松山英樹選手がフェデックスセントジュードチャ
ンピオンシップで優勝しました。この大会は年間王者を決定するプレイオフの第一戦
で、来週・再来週の年間王者決定戦が楽しみです。
　ゴルフの世界では、日本人の女子の活躍は、男子にもまして目覚ましいものがあり
ます。今年に限っても、笹生優花選手が全米女子オープン優勝、古江彩佳選手がエビ

アン選手権優勝と、二つのメジャー大会を日本人女子選手が制覇しました。そこで、今日は、ダイバーシティ
のうち性別、つまり男性と女性の話を少ししたいと思います。
　ダイバーシティ（多様性）とは、「性別、性的指向、肌の色や民族、国籍、宗教、年齢や世代、心身の障
害の有無など、人々の違いや多様性を尊重すること」を云うという話は、以前の会長談話で話をさせていた
だきました。
　多様性を尊重し、それらの特性を持つ全ての人に公平に扱われるような環境を整備していくことが DEI

の考え方です。
　この考えの根底にあるのは「人権の尊重」であり、対義語は「偏見や差別」であると考えます。DEI の理念は、
言い方を換えれば「偏見や差別をなくす。」ということであるとも言えます。

　「人権」という言葉が意識され出したのは、１８世紀の頃と言われています。１７８９年に起こったフラ
ンス革命では、「人間は、生まれながらにして自由かつ平等の権利を持っている。」というフランス人権宣
言が表明されました。しかし、ここで言う人間とは、「成人男性」のことで、女性や子供は含まれていなかっ
たのです。
　１９世紀の１００年は、このように女性の人権が認められない時代でした。
　女性の社会に参加する権利として「参政権」が初めて認められたのは、ニュージーランドでした。これ
が１８９３年。イギリスでは１９１８年。アメリカでは１９２０年、日本ではなんと終戦の翌年１９４６
年に初めて女性が参加する選挙が実施されました。

　ロータリークラブに話を移しますと、ロータリークラブに女性の入会が認められたのが１９８９年、ほ
んの最近のことです。今年の RI のステファニー・アーチック会長は、確か二人目の女性会長であったと思
います。
　「ロータリーの友」８月号に２０人の RI 理事会メンバーが紹介されていますが、会長を始め６人が女性
です。ロータリークラブでも女性の参加が確実に進んでいます。
　日本はどうか？同じ８月号で「国際ロータリー DEI 諮問委員の宮里唯子さん（茨木西ロータリークラブ
会員で地区初の女性ガバナーとなった人）は、「DEIについて日本は発展途上国であると言っています。ただ、
これは男性中心、年功序列の社会環境に加え、歴史や文化に根付くものであり、一方的に恥じたり責めら
れたりするべきではない。」と言っています。
　しかし、私たちは、一度胸に手を当て、女性に対する差別は本当にないのか、女性が参加し易く、活躍
し易い環境とはどういうことかを、考えてみる必要があるのではないかと思います。
　次回は、具体的な例を挙げて、男性と女性に関するダイバーシティの話をしたいと思います。

次頁へ続く



■ 点　鐘 18：50

■ ニコニコボックス

◆熊谷健

◆小椋文成

◆伊藤かおり

◆井上修
◆池田幸平
◆原誠

◆伊藤歩美

◆澁谷恵二・
　平澤理

本日はマレットゴルフ・納涼家族例会です。
アミン君、昼間のマレットゴルフからご苦労様です。キョさん・アラム君、例会へようこそ。
今夜は夜間例会なので、みんな楽しんで懇親を深めていただけたらと思います。よろしく
お願い致します。
マレット、お疲れ様でした。楽しかったです。
アミンさん・アラムさん・キョさん、楽しんでいって下さい。
マレットゴルフ・納涼家族例会、お疲れ様です。
キョさん・アラムさん・アミンさん、ようこそお越し下さいました。本日も宜しくお願い
します。
インターアクト夏合宿、お蔭様で順調に終わりました。伊那バスでの送迎が助かりました。
マレットゴルフ、お疲れさま。井上さんの口に負けました。楽しく出来ました。
熊谷会長、はじめまして。超久しぶりに夜間例会に来ました。ぜんぜん出席できず申し訳
ございません。よろしくお願い致します。
先日開催のゴルフ部コンペに参加。およそ30年ぶりとなるゴルフでした。結果は159も叩
いたのでぶっちぎりのブービーメーカー。でもドラコンとりました！一緒にまわって頂い
た澁谷さん・池上さん・平澤さん、本当に有難う御座居ました。
第1回ゴルフ部コンペ　優勝・準優勝でした。

会員数46名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員1名　　　本日出席率100％　　　
前回出席率　修正なし

■ 出席報告



■ 親睦会 進行：親睦活動・友好委員会

・委員長挨拶　澁谷恵二親睦活動・友好委員長　　
・会長挨拶　熊谷健会長　　
・乾杯　市川修次直前会長　　
・マレットゴルフ表彰式
　　　＊優　勝：唐澤千明会員　　
　　　＊準優勝：池上幸平会員　　
　　　＊３　位：熊谷健会員



次回例会
8月 27 日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店

・クラブフォーラム「会員増強委員会」　卓話：地区会員増強委員長 金児進様
　　　　  ・例会終了後　理事会

・ソング「手に手つないで」　加藤篤ソングリーダー
・万歳　小野英樹会員


